

## Proponen a proveedores de servicios turísticos utilizar el marketing digital

**SANTO DOMINGO.** -

Hernani Aquino, promotor de la campaña patriótica RDPorLoAlto propuso este martes a los proveedores de servicios turísticos, adaptarse a la nueva era digital y auxiliarse del marketing digital para promocionarse y aumentar su clientela.

Mediante un comunicado de prensa, Aquino recomendó a estas empresas que tengan su página web y de redes sociales, lo que generaría un mayor posicionamiento en el mercado.



Hernani Aquino.

“Tenemos ya un turista digital auxiliado de su Smart phone, para descubrir, agendar y realizar sus vacaciones. El turista primero investiga lugares donde pernoctar, la gastronomía a degustar y

posibles atracciones turísticas, religiosas, históricas o culturales de la zona elegida”, dijo.

“El turista de hoy, todo lo busca en Google o en las redes sociales, quien no este no existe”,añadió.

Sostuvo que los negocios que estén en las Redes Sociales tienen mayores probabilidades de recibir mayores clientes, hacer reservaciones, mejorar su flujo de caja y poder brindar un servicio personalizado antes de la llegada del turista.

No. EXPEDIENTE

CAASD-CCC-LPN-2021-0014

No. DOCUMENTO

CAASD-CCC-LPN-2021-0014

29 de Diciembre de 2021

Página 1 de 1

SNCC.F.010

**CAASD**

CORPORACIÓN  
DEL ACUEDUCTO Y ALCANTARILLADO  
DE SANTO DOMINGO



Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo  
DIVISIÓN DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

### CONVOCATORIA A LICITACION PUBLICA NACIONAL

**Referencia del Procedimiento:** CAASD-CCC-LPN-2021-0014

#### OBJETO DEL PROCEDIMIENTO

La Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas del **INSTALACION Y SUMINISTRO DE MICRO Y MACRO MEDIDORES PARA COLOCACION EN DISTINTOS SECTORES DEL GRAN SANTO DOMINGO** Referencia CAASD-CCC-LPN-2021-0014.

Los interesados en retirar los **Términos de Referencia**, podrán descargarlo de la página Web de la institución [www.caasd.gob.do](http://www.caasd.gob.do) también estará disponible a través del Portal de la DGCP [www.comprasdominicana.gob.do](http://www.comprasdominicana.gob.do) del mismo modo puede solicitarlo a través de nuestro correo [compras@caasd.gob.do](mailto:compras@caasd.gob.do) a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las Ofertas Técnicas y Económicas serán recibidas en sobres sellados el día **Miércoles 16 de Febrero del 2022 desde las 9:00 am hasta las 12:00 m.** y el acto de apertura del sobre “A” se realizará a las **2:00 pm** del mismo día en el **Salón de Reuniones Frida Aybar de Sanabria** y será transmitida via Zoom.

Todos los interesados deberán estar registrados en el **Registro de Proveedores del Estado** administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.

*Felipe Subervi*  
Ing. Felipe A Subervi Hernández  
Director General



/UR.12.2013

DISTRIBUCION Y COPIAS  
Original 1 - Expediente de Compras  
Copia1 - Agregar Destino



# NOVEDAD

## Solo Fest

### El primer festival creado por la banda Sólo Fernández

ELMER FÉLIZ

elmerfeliz@gmail.com

La agrupación dominicana, Solo Fernández, trae una nueva propuesta de la cual muchos de sus fanáticos se sentirán más que contentos. El Sólo Fernández Fest generando euforia y con este pueda verse prolongado a ser un evento anual de música alternativa.

Aunque de último momento Solo Fernández tuvo que posponer para el mes de enero el festival, por presentarse situaciones de contagio por COVID-19.

Pero antes que todo, El Nuevo Diario entrevistó a esta interesante banda de música pop-rock que con su música ha dado mucho de qué hablar.

La agrupación ha cautivado con una música fresca y con sencillos únicos que lo han hecho una de las bandas más exclusivas y con un sonido que emociona y con notas que han motivado a que la gente tenga curiosidad de conocer un poco más de quienes son.

Es una banda que se conforma en el 2017, luego de que cada uno de sus integrantes que anteriormente tenían bandas musicales, fueron desvaneciéndose,

para posteriormente reunirse y formar la agrupación que, desde entonces, forma una parte sustancial del resurgir del movimiento alternativo/indie en la ciudad de Santo Domingo y de toda la República Dominicana.

El grupo está compuesto por sus integrantes Gian Rojas, Freddy Navarro y Ricardo Montilla, cada uno demostrando su esencia y entrega en esta banda que ha participado en grandes escenarios demostrando con su música su excelente trabajo y dedicación para brindar calidad en sus producciones.

En mayo del 2019 Sólo Fernández lanza "Multicolor", su primer disco de estudio, con el cual llaman la atención de la audiencia y medios, ganando así un puesto en los más aclamados festivales y eventos del país.

Su música es energía, tiene un "Je ne sais quoi" que genera movimiento y que es al mismo tiempo envolven-

te, por la ambigüedad en sus texturas y su armonía característica.

También continuó apostando a la música alternativa de calidad, con el estreno de unos de sus sencillos, "¿Por qué eres así?", que desde 2020 está disponible en todas las plataformas digitales.

En el "Corona Sunsets Festival", se rectificó el auge y la euforia que genera este grupo teniendo muy buena aceptación de los que se dieron cita al Kartódromo Julián Barceló, el pasado mes de noviembre.

Uno de los integrantes del grupo, Ricardo Montilla, es el baterista y contó a El Nuevo Diario que el "Corona Sunsets Festival", fue una experiencia única y que se sintieron excelentemente bien con las atenciones brindadas.

"Nos dieron un spot privilegiado de Bomba Estéreo que fue uno de los del Liner, ósea que cuando cae el

